

La Virgen se pone guapa en la intimidad del templo de Santa Ana

06/09/2020



Las Camareras de la Virgen han vestido a la Virgen con sus mejores galas para las Fiestas Mayores

Los Santos Patronos de la ciudad, la **Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso**, ya esperan desde lo alto de su trono, en el altar del templo de Santa Ana, la visita de numerosos eldenses. Este año **12 camareras** de la Virgen de la Salud han vestido la imagen de la patrona, en un acto íntimo. En este acto **reinaba el silencio y la emoción de los miembros de la Cofradía de los Santos Patronos**, todos con la mascarilla creada específicamente para las fiestas.

Desde hace unos años este acto es de reencuentro y alegría para cientos de eldenses, pero en esta ocasión ha sido a puerta cerrada, demostrando que estas Fiestas Mayores van a ser excepcionales, pues la crisis sanitaria

que **azota el planeta impide que se celebren con normalidad.**

Con delicadeza las camareras han comenzado poniendo sobre el miriñaque de la imagen las enaguas, y sobre estas, el **manto azul celeste**, obsequio del Ayuntamiento de Elda en 2004. Este es una recreación del **manto de manila** de la Virgen de 1858, el único que se salvó del incendio de la iglesia. Entonces le han colocado las joyas y alhajas que la Virgen lucirá durante las fiestas. **También se ha preparado la imagen del patrón.** Una vez vestida, se ha situado la Virgen de la Salud junto al Cristo del Buen Suceso en el altar, que **se ha decorado con flores.** Los patronos no se moverán del altar hasta el

próximo domingo 20 de septiembre.



Esta noche los eldenses **no se podrán reencontrar con las imágenes como es costumbre**, y solo unos pocos tendrán este privilegio, los representantes de los **colectivos de la ciudad**, que representarán a la población en un saludo a puerta cerrada.

El presidente de la Cofradía, **Ramón González**, ha afirmado que **"este es el año más importante para estar cerca de los Santos Patronos, de tener las dos advocaciones, la Salud y que todo al final salga bien, que sea un Buen Suceso"**. Además ha señalado

que "lo más triste sería que el año que viene en fiestas no estemos todos, por ello estamos cumpliendo con todas las normativas y pedimos sentido común".

Balcones

Desde la Cofradía de los Santos Patronos se anima a la población en estos tiempos de crisis sanitaria por el coronavirus **a vestir los balcones de la ciudad con la imagen de los Patronos de Elda**, la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso.



Imagen de las camareras de la Virgen de la Salud